De Jeersdörper e.V.



Jahresrückblick 2011 und Jahresausblick 2012

Liebe Mitglieder,

wir wollen den Jahresanfang nutzen, auf die im Jahr 2011 stattgefundenen Aktivitäten zurückzublicken und schon mal einen kleinen Ausblick in das Jahr 2012 geben.

Ostern 2011 haben wir die Getränkeversorgung übernommen, nachdem die bisherige Dorfjugend erklärt hat, dass sie dies nicht mehr tun möchte. Aus dem Osterfeuer haben wir einen Überschuss erlöst, den wir zum Teil zu dem Erwerb von zwei Sitzbänken aus Holz genutzt haben. Wir freuen uns über Vorschläge für Standorte dieser Bänke!

Auch beim Dorffest, das der Sportverein ausgerichtet hat, haben wir mit ein paar Mitgliedern geholfen. Leider haben wir es aus zeitlichen Gründen nur einmal geschafft, uns zum lockeren Beisammensein zu treffen, das Pudelfest fand bei gutem Wetter am Feuerwehrhaus statt.

Am Scheeßel-Tag haben wir uns mit einem Stand beteiligt. Das Pudel-Zielwerfen hat Groß und Klein viel Spaß gemacht! Der Informations-Flyer über Jeersdorf wurde erstellt, gedruckt und wurde am Scheeßel-Tag auch schon verteilt.

Im Dezember wurden schließlich noch zehn Bäume gepflanzt, Ihr könnt sie sowohl am Luhner Weg als auch am Rande des Jeersdorfer Waldes sehen.

Holger hat ein paar Kappen (grau) mit dem Wappen des Vereins gekauft. Wer gerne eine – gern auch mehrere – hätte, kann diese im Elsternweg 19 zum Selbstkostenpreis von 10 EUR erwerben. Es besteht auch die Möglichkeit, diese Kappen in anderen Farben zu bestellen.

Für das Jahr 2012 ist als erste Veranstaltung die Hauptversammlung am 23. März 2012 im Jeersdorfer Hof geplant. Es wäre schön, wenn sich viele beteiligen und wir weitere Arbeitsgruppen ins Leben rufen könnten.

Viele liebe Grüße von Eurem Vorstand

Walter Jungfer Holger Lameyer Ludger Schnittger Melanie Siebert